



Im Rahmen des Kreisschützentages Zollernalb in Weilstetten oblag es dem Ehrenkreisoberschützenmeister Bernd Flohr zwei Kreisschützenmeister zu ehren und zwar mit der „Kleinen Ehrennadel in Gold des Deutschen Schützenbundes“. Flohr ging auf die besonderen Verdienste der Geehrten ein, während im Anschluss Hannelore Lange (Vizepräsidentin des Deutschen Schützenbundes und Landesoberschützenmeisterin) den Geehrten die Ehrennadel überreichen und diese beglückwünschen durfte. Rolf Schneider vom Schützenverein Roßwangen: Sein Name stehe für eine außergewöhnliche Verbundenheit zum Schießsport, zum Schützenverein Roßwangen und gleichzeitig zum Schützenkreis Zollernalb. Seit 34 Jahren fungiere er als Schießleiter beim SV Roßwangen und sei verantwortlich für alle Schießveranstaltungen im Verein. Als aktiver Schütze und Leistungsträger wurde er schon mehrfach Deutscher Meister mit dem Ordonnanzgewehr. Seit dem Jahr 1998 unterstütze er darüber hinaus den Schützenkreis Zollernalb als Referent Ordonnanzgewehr. 2001 übernahm er das Amt des 1. Kreisschützenmeisters. Aber auch im Schützenbezirk Schwarzwald-Hohenzollern werde seine Kompetenz und Erfahrung im Bereich EDV geschätzt. Als stellvertretender Sportleiter unterstütze er derzeit die Arbeit des Bezirkssportleiters. Es gebe für wahr noch viele weitere ehrenamtliche Tätigkeiten, die aufgeführt werden können, kurzum Rolf Schneider und der Schießsport sei eine unzertrennliche Gemeinschaft. Wolfgang Musch war im Schützenverein Truchtelfingen von 1983 bis 1998 Schießsportleiter. Seit 1998 be-

kleidete er das Amt des Oberschützenmeisters. Auch als aktiver Schütze vertrete er seinen Verein an den jährlichen Schießsportveranstaltungen und überregionalen Meisterschaften. Als Wettkampfleiter unterstützte Wolfgang Musch den Schützenkreis Zollernalb von 1996 bis 1999. Seit 1999 sei er Rundenwettkampfboss der Disziplin Luftpistole und seit 2002 Referent Pistole. 2013 wurde er zum 2. Kreisschützenmeister gewählt. Als Vertreter des Schützenkreises Zollernalb wurde er in den Bezirksausschuss Schwarzwald-Hohenzollern aufgenommen. Auf dem Foto (v.l.): Hannelore Lange (Landesoberschützenmeisterin), Wolfgang Musch, Günter Bitzer (Kreissportleiter), Rolf Schneider, Jörg Länge (SV Rangendingen), Rudolf Bitzer (SV Frommern) und Gerhard Fischer (3. Kreisschützenmeister).

kleidete er das Amt des Oberschützenmeisters. Auch als aktiver Schütze vertrete er seinen Verein an den jährlichen Schießsportveranstaltungen und überregionalen Meisterschaften. Als Wettkampfleiter unterstützte Wolfgang Musch den Schützenkreis Zollernalb von 1996 bis 1999. Seit 1999 sei er Rundenwettkampfboss der Disziplin Luftpistole und seit 2002 Referent Pistole. 2013 wurde er zum 2. Kreisschützenmeister gewählt. Als Vertreter des Schützenkreises Zollernalb wurde er in den Bezirksausschuss Schwarzwald-Hohenzollern aufgenommen. Auf dem Foto (v.l.): Hannelore Lange (Landesoberschützenmeisterin), Wolfgang Musch, Günter Bitzer (Kreissportleiter), Rolf Schneider, Jörg Länge (SV Rangendingen), Rudolf Bitzer (SV Frommern) und Gerhard Fischer (3. Kreisschützenmeister).

Foto: Jörg Wahl